

# Próximo inicio de los trabajos para crear la estación provisional de Ermua

Se ejecutarán labores previas de creación de diferentes canalizaciones y preparación del terreno para posteriores hitos fundamentales

## AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La Unión Temporal de Empresas (UTE) Tecsa-Campezo-Geotunnel, adjudicataria del proyecto las obras para construir una nueva estación de trenes y desdoblamiento de la línea en Ermua, realizará diferentes tareas en los próximos 15 días.

Las labores que se van a abordar persiguen preparar el terreno y las infraestructuras para trasladar el centro de mandos de la vía férrea a un espacio contiguo al bar Irulitxa.

Esta misma semana se ejecutará un dado de canalización en la acera bajo el estribo, junto a la carretera nacional 634, en la Avenida de Gipuzkoa.

Por otra parte, en el tramo de la Avenida Bizkaia de los números 2, 4 y 6, las viviendas frente a la estación, se procederá a la limpieza y desbroce sobre la superficie en la zona ajardinada entre el edificio y la estación, para realizar una conducción.

Esta o la próxima semana se abordará también la creación de una conducción, por el lado del parque Marqués de Valdespina. Esta tubería se introducirá desde la estación hasta la esquina del edificio de la Avenida de Bizkaia de los números 2, 4 y 6.

Las adjudicatarias ya han comunicado sus necesidades y el planning de trabajo tanto a la Oficina Técnica municipal como a las comunidades de vecinos a través de sus administradores. No obstante, señalarán cada zona donde vayan a actuar, además de indicarlo anticipadamente.



Fotomontaje de la futura estación ferroviaria de Ermua. :: E. C.

Posteriormente estas firmas pretenden proceder a la demolición del edificio de la estación. Esta se sustituirá seguidamente por el andén provisional que se instalará en la calle Abeletxe, cerca de la Residencia de la Tercera Edad. También se abordará la construcción del puente provisional por el que transitarán los trenes sobre el parking de San Antonio, paralelo al actual.

## Comunicación vecinal

De este modo, Eusko Trenbide Sarea continúa garantizando la comunicación con el vecindario afectado por las obras de construcción de la estación y el túnel del sistema ferroviario ermuarra.

En la reunión mantenida en el mes de julio, antes de comenzar las obras, del vecindario afectado y el director de ETS, J.L. Sabas, y el director de obra de la estación de Ermua, Álvaro Moral, se dió prioridad a «establecer dinámicas a través de diferentes canales para que el vecindario pueda dirigirse a los responsables de obras durante sus 28 meses de duración». A este respecto, Moral se comprometió a «contaros cómo va el proyecto en todo momento y tratar de evitar los inconvenientes de una obra tan larga», afirmaba el director de obra dirigiéndose a la población.

En este encuentro se explicaron los detalles de la obra que se aborda

desde agosto en la estación de Ermua.

Esta obra de creación de la nueva estación y desdoblamiento de la vía y túnel en Ermua no sólo permitirá mejorar las instalaciones y el tráfico ferroviario, ya que también se aplicarán mejoras en la seguridad de este servicio. Hay que tener en cuenta que la de Ermua es la única estación que tiene una distancia de 80 centímetros entre el andén y el vagón por lo que hay gente que ha caído a las vías. Este problema se solucionará al crear una vía recta y se pasará de los 80 centímetros de distancia hasta los 20 milímetros, aunque habrá muchas otras mejoras en sus instalaciones.

## Heridos en un choque por alcance entre tres vehículos en la Avenida Gipuzkoa

### A. L.

Tres vehículos se vieron afectados ayer en un siniestro ocurrido en la N-634 de Ermua, en el que se registraron dos heridos leves. El accidente se produjo en torno a las 10.30 horas, cuando tres vehículos que se encontraban en el frente del Hotel Ermua, en dirección hacia Bilbao, chocaron por alcance y se golpearon por detrás. En el siniestro se vieron involucrados dos turismos y una furgoneta, conducidas por tres hombres.

Al parecer, el conductor del último vehículo se despistó y no vió como se detenía el anterior por lo que alcanzó a la furgoneta que tenía delante que, a su vez, golpeó al turismo que le precedía.

En el accidente se registraron dos heridos leves. Ambos fueron trasladados al hospital de Mendaró en ambulancia, aquejados sobre todo por dolores en el cuello debido al golpe recibido.

El tráfico no se vio especialmente afectado por el siniestro, quizá debido a que no era hora punta, y en poco tiempo la circulación era la habitual a esas horas en el punto en el que ocurrió el accidente.

## EN BREVE

### Reunión de Auzopolis, esta tarde en Lobiano

Componentes de Auzopolis o el Banco del Tiempo de Ermua se reunirán hoy en Lobiano para su habitual sesión de café. La reunión se desarrollará de 18.00 a 20.00 horas. La actividad de Auzopolis se basa en el intercambio de trabajo o iniciativas cuyo pago único es el tiempo.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERIA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\* 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

DEBA



Muchos socios acudieron a la comida de hermandad. :: SALEGI

## Comida de hermandad de los miembros del Club Arbil

La lectura de las cartas a los abuelos emocionaron a muchos de los socios asistentes a la misa

:: ANDER SALEGI

DEBA. Los miembros del club Arbil celebraron el domingo una comida de hermandad. Los actos comenzaron desde la mañana con una misa por los fallecidos oficiada por el párroco Patxi Azpitarte en la parroquia de Santa María, a la cual asistieron muchas personas y Azpitarte aprovechó la ocasión para leer una redacción del concurso de cartas a los abuelos que suele organizar el club Arbil, y muchos se emocionaron.

Una vez finalizada la misa, todos se desplazaron a la Sociedad La Lubina, para degustar un pintxo de chorizo y carne cocida, todo ello acompañado de un vaso de caldo, ideal para

entrar en calor en la mañana fría que hizo ese día. Un total de 60 personas se dieron cita en la sociedad para degustar el rico hamaiketako preparado por los miembros de La Lubina y a los cuales agradecen desde la junta directiva el trabajo realizado.

Al mediodía, desde la parada de autobuses de Arteondo comenzaron a subir a los comensales al Hostal de Itziar, donde se reunieron 91 personas. Después de comer se sortearon un jamón -que fue para Trini Corral, de Eibar- y veinte lotes. Para finalizar el día, los asistentes pasaron un buen rato bailando y hablando entre ellos. La junta directiva quiere agradecer a los asistentes el buen comportamiento que mantuvieron durante toda la comida.

**Excursión a Burgos**

El club Arbil no descansa y ya para mañana tiene preparada una excursión

a Burgos. Las plazas ya están cubierta. Dos autobuses saldrán a las 7.45 desde Itziar y a las 8.00 desde la Alameda (entrada de la playa) de Deba, dirección Burgos. La primera parada será en el Museo de la Evolución Humana (Atapuerca). Una vez visitado el museo, habrá tiempo para realizar compras en el Mercado, donde más de uno aprovechará para comprar un producto típico, la morcilla de Burgos. Antes de ir a comer, los asistentes realizaron un piteo por el centro de la ciudad.

La comida se llevará a cabo a las 14.30 en el Asador San Lorenzo. El menú estará compuesto por la degustación de cinco entrantes ibéricos, pimientos asados con anchoas, revuelto de boletus, morcilla de burgos y cogollos de Tudela). De segundo, la especialidad de la casa, cordero lechal al horno de leña, con lechuga. Para terminar postre, café y chupito.

## Poco éxito de la Semana Micológica

:: A.S.

DEBA. La segunda edición de la semana micológica, organizada por Debanatura, no ha tenido mucho éxito entre los vecinos de la localidad. El día 30 de octubre comenzó con la salida a Mendaro, pero debido a que durante esa semana no llovió nada y el lugar estaba muy seco, no pudieron encontrar muchas especies diferentes de setas. Eso supuso que la exposición que se iba a llevar a cabo los días 5 y 6 se viera suspendida.

El jueves se celebró el pintxo-pote micológico, en el que solo participó el bar Labatai. Esta actividad sí tuvo mucho éxito, y es que el local estuvo lleno en todo momento. Se sirvieron 300 pintxos, con una presentación muy elaborada y agradable para la vista del comensal. El pintxo



Pintxo-pote micológico en el bar Labatai. :: SALEGI

estaba compuesto por setas variadas con ajito y jamón, pan tostado con miel, huevo de codorniz y tomate cherry. Para finalizar la semana,

el domingo se creó un taller de manualidades relacionado con el tema de las setas, el cual no tuvo mucho éxito.

ONDARROA

## El Aurrera pierde dos puntos al final

La victoria ante el Balmaseda será vital para salir de los puestos peligrosos

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera de Ondarroa sacó un punto de su difícil visita a Durango, aunque podían haber sido tres, si hubiera aguantando un poquito más tiempo.

El punto puede considerarse como importante, dado que la Cultural se encuentra segundo en la tabla. Pese a ello, los hombres de Plaza salieron a por todas y consiguieron el primer gol en un ataque bien resuelto por Bengoetxea, en el minuto 3.

Los rojillos no se dejaron amilanar por el dominio del rival y aguantaron hasta el minuto 86, momento en el que los visitantes obtuvieron el empate. El Aurrera está en el puesto 14 con 12 puntos sumados, empatado con Basconia y Sudepe. Se hace precisa la victoria en el próximo encuentro contra el Balmaseda para salir de los

puestos peligrosos.

**Contenedores incendiados**

Por otro lado, el alcalde Zunbeltz Bedialauneta, de EH Bildu, ha «denunciado» el incendio en este municipio de seis contenedores y ha asegurado que este tipo de sucesos impiden «avanzar». En una nota en euskera hecha pública a través de la web municipal, el mandatario ha hecho un llamamiento a la población para que, de ahora en adelante, siga trabajando en la «herrigintza», la construcción social de Euskadi. «Estos sucesos nos impiden avanzar y, en este momento, todas nuestras fuerzas las tenemos que poner en la «herrigintza», ha destacado. De igual forma, el alcalde ha anunciado el compromiso del ayuntamiento en cuanto a investigar la quema de estos contenedores, que han sido incendiados en las calles Artabide, San Ignacio y Kantoiate.

Una persona ha sido identificada por la Ertzaintza en las inmediaciones de uno de los contenedores incendiados, según informó la Policía Autónoma Vasca.

ERMUA



La foto ganadora del concurso, 'Tocando el sol'.

## Patxi Jato gana el concurso fotográfico

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Área de Juventud ha dado a conocer los ganadores del concurso fotográfico 'Vacaciones 2016', y el ganador de la convocatoria general ha sido Patxi Jato Pastor, de Elgoibar, con su obra titulada 'Tocando el sol' tomada en La Albufera (Valencia). Por su trabajo, dentro de la modalidad de fotografía con cámara digital, el ganador recibirá el primer premio dotado con 500 euros. En el apartado de imágenes tomadas con dispositivo móvil, la instantánea seleccionada corresponde a la

ermutarra Laura Cid Pérez, con 'Atardecer asturiano', tomada en Puerto de Tapia de Casariego. Recibirá un premio de 300 euros.

Se han presentado alrededor de 60 instantáneas. El concurso ha sido todo un éxito y un año más los premios se han quedado en la comarca del Bajo Deba. El jurado ha recalado que el nivel cada año es mayor y que se han presentado obras muy buenas. Los trabajos se exhibirán en la Sala de Exposiciones de Lobiano Kulturgunea de 28 de noviembre al 13 de diciembre de 18.00 a 20.00 horas.